

## TELEMARKETING PARA LOS MINUSVALIDOS

La Asociación de Minusválidos Nuevo Horizonte de **Pedro Muñoz**, presidida por **Teresa Cobo Peinado**, que cuenta con 133 socios activos y colaboradores, ha clausurado un curso de telemarketing de veinticinco horas de duración impartido por **Carmen Medina**, de la Fundación A.F.I.M. El acto de cierre del curso contó con la presencia del alcalde, **José Ortiz**, quien junto a la concejala de Bienestar Social y a la propia Medina hizo entrega de los diplomas acreditativos.

## SIETE DIAS

## ALCAZAR-TOMELLOSO



## ALCAZAR AFRONTA UN INCIERTO FUTURO POLITICO

El incierto futuro político de **Alcázar de San Juan** se podría decidir en las próximas semanas, a juzgar por los últimos movimientos que se están registrando dentro y fuera de la localidad. El papel protagonista que están ocupando los tribunales en la resolución de algunos polémicos casos y la deteriorada imagen que, desde hace años, transmite la localidad al exterior, han situado, según se desprende de fuentes del propio PSOE, al alcalde **Anastasio López Ramírez** en la cuerda floja. La implacable asfixia económica que ha llevado al Consistorio a pagar fuera de plazo a sus trabajadores, el elevado nivel de presión fiscal, la deuda financiera rayana en el límite legal, la deuda que mantiene con grandes y pequeñas empresas, muchas de ellas, locales, los grandes proyectos innacabados o fracasados, la cercana huella del campo de golf, el contencioso de la remodelación de la plaza de España y Santa Quiteria, el fallo contrario dictado por el Tribunal Superior de Justicia de Castilla La Mancha respecto al funcionamiento de la emisora municipal, los continuos desmentidos en relación a la apertura del hospital, están llevando al límite la paciencia de algunos miembros del PSOE. Por otro lado, la cercanía de las elecciones municipales, con el posible descalabro en los próximos comicios europeos, podrían servir de umbral para el estudio de un nuevo planteamiento. De momento, el día 29 de junio se celebrará el juicio en relación a las obras de construcción de la urbanización Juan de Austria, tras la denuncia interpuesta por IU, que sentará en el banquillo al primer teniente de alcalde, **José Fernando Sánchez Bódalo**.

## LA OCM DEL VINO REUNE AL PP EN SOCUELLAMOS

El diputado nacional y portavoz del PP en el Congreso para asuntos en Agricultura, **Miguel Ramírez**, ha visitado en los últimos días **Socuéllamos**, acompañado por el alto staff provincial con **Francisco Gil Ortega** a la cabeza, para informar sobre los planteamientos de su grupo en lo relativo a la Organización Común del Mercado del Vino, que ha suscitado las protestas de distintos colectivos vitivinicultores, políticos y sindicales.



## MUJERES PARA LA DEMOCRACIA DE SOCUELLAMOS

La asociación **Mujeres para la Democracia de Socuéllamos** ha organizado recientemente una charla informativa, en la que dos expertos en el tema de los seguros de pensiones abordaron las fórmulas de financiación para llegar a la edad de jubilación en condiciones económicas desahogadas. La falta de seguridad respecto al cobro de las actuales pensiones, alimentadas por el ministro de Economía, **Pedro Solbes**, y las nuevas fórmulas que se abren ante las amas de casa despertaron el interés de la concurrencia.

